

**Тематический план занятий лекционного типа
по дисциплине «Основы защиты от оружия массового поражения»
для обучающихся 2023 года поступления
по образовательной программе
31.05.03 Стоматология, направленность (профиль) Стоматология
(специалитет),
форма обучения очная
на 2026-2027 учебный год**

№	Темы занятий лекционного типа	Часы (академ.)
7 семестр		
1.	Понятие об оружии массового поражения. Виды оружия массового поражения. Возможные средства доставки. Принципы организации защиты населения от оружия массового поражения.	2
2.	Химическое и зажигательное оружие. Общая характеристика. Классификация отравляющих веществ. Понятие химического очага, виды очагов	2
3.	Виды химических веществ летального действия: характеристика, механизм воздействия, защита	2
4	Виды химических веществ нелетального действия: характеристика, механизм воздействия, защита	2
5	Ядерное оружие: понятие, механизм воздействия, защита	2
6	Организация медицинской помощи населению в чрезвычайных ситуациях военного времени. Средства медицинской защиты	2
Итого		12

Рассмотрено на заседании кафедры безопасности жизнедеятельности Института общественного здоровья им. Н.П. Григоренко, протокол от «29» мая 2026 г. № 11.

Thematic plan for lecture-type classes in discipline «Fundamentals of Protection Against Weapons of Mass Destruction» for students of 2023 year of admission under the educational programme 31.05.03 Dentistry, specialisation (profile) Dentistry (Specialist's degree), form of study full-time for the 2026-2027 academic year

№	Topics of lecture-type classes	Hours (academic)
Semester 7		
1.	The concept of weapons of mass destruction. Types of weapons of mass destruction. Possible means of delivery. Principles of organizing protection of the population from weapons of mass destruction.	2
2.	Chemical and incendiary weapons. General characteristics. Classification of poisonous substances. The concept of a chemical center, types of centers	2
3.	Types of chemical substances of lethal action: characteristics, mechanism of action, protection	2
4	Types of chemical substances of non-lethal action: characteristics, mechanism of action, protection	2
5	Nuclear weapons: concept, mechanism of action, protection	2

6	Organization of medical care for the population in wartime emergencies. Medical protective equipment	2
Total		12

Reviewed and approved at the meeting of the Department of Life safety, Minutes № 11 dated “29” May 2026.

Заведующий кафедрой
Head of the Department



А.Д.Доника
A.D.Donika